

#BADEN-WÜRTTEMBERG 11. Dezember 2017

Landesverband Senioren Baden-Württemberg diskutieren über unser Mitgliedermagazin

Die Mitglieder des Landesverbandes der Senioren in Baden-Württemberg beschäftigten sich in seiner letzten Sitzung mit dem Erscheinungsbild und Inhalten unserer Mitgliederzeitung IMTAKT.



Chefredakteur der IMTAKT, Oliver Kaufhold, stellte sich den Fragen und Hinweisen aus dem Seniorenbereich. Insbesondere zu den Regionalseiten gab es konkrete Änderungswünsche, deren Umsetzung derzeit geprüft wird.

Der Übergang unserer Mitglieder vom Aktiven-Bereich in den Seniorenbereich nahm in der Diskussion breiten Raum ein, denn Gewerkschaften und hier insbesondere die EVG mit ihrer aktiven und vielfältigen Seniorenarbeit, sind eine kraftvolle Interessenvertretung nicht nur für aktiv Beschäftigte, sondern

auch für Seniorinnen und Senioren. Im nächsten Jahr wird es deshalb hierzu verstärkte Bemühungen seitens der Betriebs- und der Seniorengruppen geben.



[Alle Bilder anzeigen »](#)